

PRESENTACIÓN

La Universidad Iberoamericana, UNIBE, se complace con presentar el tercer número de la Revista Científica Estudios e Investigaciones. En la misma, el lector y la lectora encontrarán una variedad de artículos científicos que abordan diferentes temas de educación y la salud.

La innovación de este número es la incorporación de artículos de los estudiantes del Programa del Doctorado en Educación, en el marco del Programa Pablo Neruda de la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI) y la Red Iberoamericana de Doctorados en Educación (RIDE), quienes ponen en consideración de la sociedad el avance de las investigaciones realizadas.

Estas investigaciones fueron orientadas por docentes internacionales miembros de la RIDE, como de las universidades del Valle de Colombia, de Guadalajara (México), de Cádiz (España), a fin de someterlas a las exigencias internacionales y de un equipo de editorial de la universidad. La riqueza de esta publicación se encuentra en la diversidad de temas presentados y el origen distinto de los actores.

Además, la UNIBE promueve en esta revista la publicación de trabajos científicos de académicos y académicas nacionales e internacionales que han generado conocimientos científicos que se comprometen en la construcción de un mundo mejor, reafirmando su misión como Institución de Educación Superior.

Dra. Sanie Romero de Velázquez

Rectora de la Universidad Iberoamericana



Universidad
IBEROAMERICANA

PRESENTACIÓN

La Universidad Internacional del Ecuador (UIE) es una institución académica y científica que se ha comprometido con la formación de profesionales de alto nivel y con la investigación científica en áreas estratégicas para el desarrollo del país. En este sentido, la UIE ha creado la Revista Científica, un espacio de difusión de los resultados de la investigación científica realizada por los docentes e investigadores de la institución.

La misión de la Revista Científica es promover la investigación científica en las áreas de las Ciencias Exactas, Naturales y Sociales, así como en las áreas de las Ciencias de la Salud y de las Ciencias de la Educación. La revista se publica en formato digital y en formato impreso, lo que permite su acceso por parte de los investigadores de todo el mundo.

Este espacio de difusión de la investigación científica es un instrumento esencial para el avance de la ciencia y la tecnología en el Ecuador. La revista se publica en formato digital y en formato impreso, lo que permite su acceso por parte de los investigadores de todo el mundo.

Además, la UIE cuenta con una plataforma de difusión de la investigación científica que permite a los investigadores de todo el mundo acceder a los resultados de la investigación científica realizada por los docentes e investigadores de la institución.

Este espacio de difusión de la investigación científica es un instrumento esencial para el avance de la ciencia y la tecnología en el Ecuador. La revista se publica en formato digital y en formato impreso, lo que permite su acceso por parte de los investigadores de todo el mundo.

